

# UNIVERSIDAD DEL SURESTE

## **MATERIA**

DESARROLLO HUMANO

## **CUATRIMESTRE -GRUPO:**

6° CUATRIMESTRES-LIC.

## **PRODUCTO ACADÉMICO:**

ENSAYO

## **TEMA**

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR.

EL SER HUMANO TIENDE A LA TRASCENDENCIA

## **ALUMNO:**

ASHLEY RAQUEL FLORES CORDERO

## **DOCENTE:**

ING. JUAN JESÚS AGUSTÍN GUZMÁN

## INTRODUCCIÓN

El desarrollo humano se basa en tres cosas, economía, que no solo es para cubrir sus necesidades básicas, sino que la educación juega un papel muy importante en la sociedad de igual manera pasa con la salud.

el objetivo principal del desarrollo humano es la calidad de vida, las decisiones que tiene nuestro entorno y el desarrollo de nuestras capacidades. Según las Naciones Unidas, el desarrollo humano es una de las metas del milenio.

Se comprende como libertad a un derecho del ser humano de elegir de manera responsable sus acciones o forma de actuar dentro de la sociedad.

## DESARROLLO

### LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

La liberación individual se presenta como aspiración cuando se desea no ser un hombre masa” tener personalidad propia, “ser si mismo”, es decir, actuar según el propio modo de ser, o tener que realizarse. (UDS, mayo-agosto)

La libertad en todo el mundo es algo muy valioso, y probablemente la mayoría tenga esa libertad de no estar encerrado, pero en el texto hablan sobre el comportamiento que tiene cada persona, además que todo lo que el humano decide es bajo su responsabilidad. Además, que como bien sabemos es algo que lo tenemos de nacimiento.

Algunos tipos de libertades es exterior e interior, la exterior se refiere a no forzar a la persona o en otro caso un animal, a que haga cosa que no quiera o incluso decirlo, la interior se refiera a como lo dice la biblia en algunos pasajes, lo que es el libre albedrío, en la antología menciona uno que otros ejemplos, el que yo propongo es si gustas o no entrar a un trabajo, porque va dependiendo de tus capacidades regularmente las personas buscan su trabajo a lo que ya tienen de antecedente, y por cada empresa que entran aprende algo nuevo y asi es la vida de algunos.

### - EL SER HUMANO TIENDE A LA TRASCENDENCIA

Bergman afirma: "cuando se habla de valores, se habla de trascendencia, de la grandeza de iniciar no lo que uno va a terminar, sino lo que uno va a legar." (UDS, mayo-agosto)

En este verso se puede interpretar como aquella persona que a pesar de su esfuerzo mira mas alla de ello, no es conformista como comúnmente decimos. No se queda con lo que tiene si no que lucha por mas hablando de trabajo, descubrimientos tanto científico como material, los que dejan su huella en el mundo.

## CONCLUSIÓN

La libertad es algo que nadie nos puede prohibir hablando de lo que quieras hacer , haciendo una excepción de los que aun no son mayores de edad. Siempre y cuando seamos responsables, si infraccionamos un ley por lógica tendremos una consecuencia o un pago de ello, y tenemos libertad de expresión que es lo que opinamos sin que nadie nos juzgue pero asi también no tenemos el derecho de juzgar lo que el otro opine, en otras ocasiones existe como el comprobante o las pruebas que avala lo que aseguras.

## Bibliografía

UDS. (mayo-agosto). *antología "desarrollo humano"*. comitan.